



A Laurac-en-Vivarais, depuis 40 ans, les Wilzius construisent leur nid et leur lieu de travail.

andrine avait 17 ans quand elle a rencontré Franck Wilzius lors d'une fête de village à Laurac. Habitante de Marseille, elle revenait régulièrement en vacances dans ce coin du sud Ardèche, où toute sa famille prend racine. A 53 ans aujourd'hui, celle qui est devenue Madame Wilzius et mère de deux enfants, est fière d'avoir bâti sa vie au village, plus précisément au camping Saint-Amand.

L'affaire a été créée par les parents de Franck il y a quarante ans, une époque où les campings poussaient comme des champignons. En 1996, au décès du père de Franck, la famille se serre les coudes. Sandrine se souvient : « On s'est dit que ce serait dommage de laisser le camping à l'abandon. Le père de Franck avait galéré pour le fonder ». Le jeune couple reprend alors le camping en gérance, d'abord seulement en saison puis à temps plein. Installation de piscines, de mobil-homes, développement de la pizzeria... Le site est amélioré jusqu'à afficher aujourd'hui 4 étoiles.

« ON S'AIDE MUTUELLEMENT »

Dans les allées du camping, depuis quatre ans maintenant, un nouveau couple s'affaire et discute avec les clients. Ce sont Dylan, le fils Wilzius, et Soizic, sa compagne. Sandrine précise d'ailleurs : « Nos deux enfants ont toujours travaillé avec nous toutes les saisons. Ma fille est devenue psychologue mais elle vient à chaque saison avec mon gendre donner un coup de main à la pizzeria les week-ends ».

Soizic, 27 ans, diplômée d'un BTS Tourisme, apprend beaucoup des Wilzius sur la gestion quotidienne de la structure. Elle leur transmet quant à elle ses compétences dans le domaine numérique : « On s'aide mutuellement, souffle la jeune femme. On a des idées, on fait des suggestions, on parle beaucoup camping !» De quoi ravir Sandrine et son mari : « Il y a une continuité, ça nous fait plaisir ».





The Wilzius family / Camping Saint-Amand Family spirit is a core value for the Wilzius family.

For the past 40 years, they have been building their nest and workplace in Laurac-en-Vivarais. Welcome to the Saint-Amand campsite!